
２０２３年度（第 １２回 ）定期総会  議事録  

 

日時：２０２３年９月２日（土）１０時～１１時３０分  

会場：ぷらざこむ１ ３階 フリールーム 

（質疑応答者の所属グループ名は略称）  

1，開会宣言 司会：三島  

・  開会宣言に引き続き、来賓として出席いただいている公益財団法人プラザ・コムの岡

本代表理事ならびに宝塚ボランタリープラザｚｕｋａｖｏの大関所長の紹介と両名から

の挨拶があった。 

  ・ こむ１会代表の松崎さんから、定期総会開催にあたっての挨拶があった。 

・  事務局の総務の原さんより、「本日出席のグループ数は３７、委任状提出数が６で 

合計４３となり、総会員数５０の過半数を越えており、会則第１２条により総会は 

成立する。」との報告があった。 

 

2，議長の選出 司会：三島  

  議長の選出にあたり、司会から議長の立候補を募ったが立候補者がいなかったので、 

  宝塚広域ボランティア連絡委員会の油井さんを推薦し、拍手により承認され、油井さん 

  が議長を務めることとなった。 

 

3，議事（議案説明・質疑応答・承認）   議長：油井  

  議長より議事進行にあたっての説明と協力依頼があり、議事が開始された。 

 

◆ 第１号議案：２０２２年度事業報告  

  ・ ２０２２年度事業報告を資料①に基づき、松崎さんから説明があった。 

  ・  ２０２２年度施設改善小委員会活動報告を資料②に基づき、三島さんから説明があった。 

  ・ ２０２２年度交流小委員会活動報告を資料③に基づき、榎本さんから説明があった。 

  ・ ２０２２年度広報小委員会活動報告を資料④に基づき、原さんから説明があった。 

 ＜質疑＞  

（Q）交流小委員会の「3.新事業」とは何だったか教えて欲しい。（ろうあ協会・志方）  

（A）皆でできる防災に関連した体験等を考えていたができなかった。今年度引続き  

   取り組んでいきたい。（榎本）  

（Q）施設改善小委員会報告の「2.クッキング R の電動モップ」が検討となっているが、 

   結論が出ているのではないか？（すくらむ・岡本）  

（A）一部の使用グループから電動は使いにくいとの意見もあったので、両方使えるよう 

   にしたいと考えている。（三島）  

 ＜承認＞拍手多数により、第１号議案は承認された。 

 



◆ 第２号議案 ２０２２年度決算報告・会計監査報告  

  ・ ２０２２年度決算書（資料⑤）に基づき、会計の三宅さんが説明を行った。 

・  引続き、会計監査の結果を、大森さんと金子さんが報告した。 

  ＜質疑＞  

    （Q）フェスの収支で、物販グループから１０％徴収しているが、売上か収益のどちらの 

       １０％にするかの決定経緯が曖昧だった。物販だけから徴収するというのも納得が 

       いかないし、決算書を見ると繰越金が増えているのに、さらに徴収する必要はない 

       のではないか。また、事業費として８万円が計上されているが、フェス以外は未使用  

       だが、どのような計画があったのか？（すくらむ・岡本）  

（A）物販から徴収する件は、フェス実行委員会で決めた。以前は、飲食はこむ１会が直営  

   でやってきたが、今回から希望グループにやって頂くように変えた。 

   今年度は、実行委員会で再度検討し皆さん納得のいく方法をとりたい。（榎本）  

（A）飲食については保健所・消防署等との折衝に苦労した。今後は、これらの意見を  

   反映させ、皆さんの合意のもと進めていきたい。（松崎）  

（Q）保健所対応等で負担が増えるというのも納得できない。また、飲食は各グループが 

   やってこそ盛り上がり、こむ１会が直営でやっても盛り上がるとは思えない。 

（すくらむ・人見）  

（A）こむ１会フェスとしてやり始めてからは、飲食ブースは全てこむ１会直営でやってきた。 

   岡本さんの質問の事業費８万円の計上根拠については、予算段階では詳しく立案・  

   精査できないので、従来からの予算計上額（８万）を踏襲してきた。第５号議案の 

   今年度予算（案）も、具体的な事業を想定しての積み上げではなく、事業費として 

昨年と同額の８万円を計上している。（原）  

  ＜承認＞拍手多数により、第２号議案は承認された。 

 

 ◆第３号議案 ２０２３年度運営委員の選任  

   ・ ２０２３年度運営委員候補（資料⑥）を、選考委員の河崎さんが読み上げを行った。 

  ＜質疑＞ なし 

  ＜承認＞拍手多数により、第３号議案は承認された。 

     議長が、新たに選任された新運営委員の名前を読み上げ紹介を行った。 

 

◆第４号議案 ２０２３年度事業計画案  

  ・ ２０２３年度事業計画（案）を資料⑦に基づき、松崎さんから説明があった。 

  ・ ２０２３年度施設改善小委員会活動計画（案）を資料⑧に基づき、三島さんから説明が 

あった。 

  ・  ２０２３年度交流小委員会活動計画(案)を資料⑨に基づき、榎本さんから説明があった。 

  ・ ２０２３年度広報小委員会活動計画(案)を資料⑩に基づき、原さんから説明があった。 

  ＜質疑＞  なし 



  ＜承認＞拍手多数により、第４号議案は承認された。 

 

 ◆第５号議案 ２０２３年度予算案  

  ・ ２０２３年度予算案（資料⑪）に基づき、松崎さんが説明を行った。 

  ＜質疑＞  

（※１） ろうあ協会の志方さんから質問があったが、予算案に対する直接の質問では 

ないので、第５号議案の議決後の一般質疑の項に記載した。 

（Q）予算に余裕があるなら、大掃除に参加した人に飲み物を出すとか、もっと皆に  

   喜んでもらえるような方法を検討して欲しい。（すくらむ・岡本）  

（A）今年度の活動に活かせるように取り組んでいく。（三島）  

  ＜承認＞拍手多数により、第５号議案は承認された。 

 

◆ 一般質疑  

議長から、「第１２回定期総会の全議案についての議事が終了し承認されたので、資料の

（案）の文字を消去してください。」との報告があり、引き続きその他一般質問を募った。 

  ＜質疑＞  

（Q）ぷらざこむ１の利用登録を毎年行っているが、毎年殆ど変わらないのであるから、  

   チェック方式にするとか簡素化してもらえると、懸念される会員数の減少対策の  

   一助になるのではないか？（ろうあ協会・志方）  

（A）基本的に質問事項は変えていないが、今回はコロナの関係があり一部修正した  

   ところがある。皆さま方ほとんどがエクセル等を利用し作成されているので、昨年  

   の資料を一部修正して提出されているように思っている。改善の余地があれば 

   可能な限り実行していきたいと思う。（財団・岡本）  

（Q）質問ではないが、フェスに参加して感じたことで、食べるコーナーの雰囲気が良か 

   ったと思うので、今後も検討していただきたい。（第６民児協・小島）  

（Q）こむ１会から書類の提出を求められることがあるが、たまたまぷらざこむ１に立ち 

   寄った時にでも記入して提出できるように、原紙を置いて頂けると助かる。 

（ろうあ協会・加藤）  

（A）趣旨は理解できるので、できるだけ実行していきたい。（油井）  

 

 ◆議長解任  

   司会から、議長の解任が報告された。 

 

4，閉会挨拶  

   こむ１会副代表の藤田さんから、定期総会終了の挨拶があった。 

 

～ 終了 ～ 


